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本人十分不滿 dbc 停播事件, 我們市民是有收聽大氣電波廣播的自由。政

府有責任向市民清楚交代和調查 DBC 事件真相。 
政府作為一個發牌機構應撤查部份股東承諾注資而不理行股東應有的責

任，大氣電波是公眾不是你喜歡就注資不喜歡就拒絕注資現在不是小朋友

玩遊戲, 政府作為發牌機構可以不聞不問, 我只希望政府根據發牌的條例來

管制這間電台，當股東所謂有爭拗時，不論任何原因，商業、政治、也

好，最重要一件事是，當這個發牌機構沒有根據發牌條款，而影響對公眾

的服務，政府便要介入處理，確保公眾利益。 
 
我買這部收音機是要聽 dbc 不是要聽其他電台, 政府是不是欺騙我們市民, 
你發牌給 dbc 可以這樣鐘意停播就停播, 既然政府明確表示支持數碼廣播

發展政策不變，而 DBC 亦是數碼廣播先行者和最大規模的經營者，政府

有責任去認真了解箇中情況， 
 
一.  要求有爭拗的股東解釋各自立場和其採取某些影響正常廣播的行動

（例如停止注資）理據。 
二.  為何股東拒絕注資的同時又不賣不買所持有的股份, 而最終令電台停止

講廣播 
 
這樣做有助政府掌握有關資料及事實，在有需要或事態發展到某一階段時

（例如通訊局決定向 DBC 吊銷牌照），向市民大眾交代事件始末，包括

DBC 停播是什麼因素造成，我們非常真惜這個不但帶給大人;小朋友青年

人; 老人家, 甚至乎盲人, 小數族裔和海外聽眾的電台,  請政府向市民解釋清

楚和政府打算採取什麼措施繼續推動數碼廣播發展和避免同類事件發生。 
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